

釣に興味があるといつても、そんなにのんびりと「日
ねもす釣を楽しむ」といった型ではなく、寸暇を見て、
ちよつとやってみるといった釣り方なので、勢い小もの
で数多く、而も釣果も楽しめるということで、こゝ數年
手長蝦をやつてゐるのである。

石ころと藻の間をねらつて静かに糸を垂れると、スー
ッと横に静かに引くのである。ウキがボコボコと上下に
動いたら必ずと言つてよい程ダボハゼであるから、針を
呑み込まないうちに手早く竿を上げなければならず、手
長蝦の場合は、ゆっくり静かに上げるのである。この辺
がコツで、ピチビチと躍るような感触があつて、小もの
なりに結構楽しいものである。釣果に至つては何ら料理
の手を要せず、そのまま塩ゆでにするだけでピールのつ
まなどにはもつてこいである。

途中エサをととのえて一行六人（孫三人と伴と娘婿）
で海岸に着いて見て先づ驚いたことは、水位がひどく
下つてゐることである。例年なら波よけの岩場の岩の頭
が見えかくれする位の水位なのであるが、岩が全部露出
してしまい、どう見ても三、四十センチ位は水位が下が
つてゐるのである。

「霞ヶ浦の水は緑色である。」という記事を読んでいた
その次は水の色である。この前の「桜川」の記事で「

ので、さ程驚きもしなかつたが、それでもこれは余りひ
どいと思った。

私はこれでは到底釣にならないと思つたので竿を下さ
ずに、小さい方の孫と附近の草むらで虫とりを始めたが
他の者は何かを期待して竿をおろしたようである。二、
三十分もたつてようやく孫がダボハゼを釣り上げたもの
である。そして生かして持つて帰るというので、湖の水
をピクに入れ、その小魚を放したのであるが、ピクの中
の魚の姿が見えない。正に透明度ゼロである。そのあげ
く衆に帰つて水を捨てピクを干しておいたら青ヌルがこ
びりついでタワシでゴシゴシ洗い落す始末であった。

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×